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＜始業式のことばより＞

１年の目標を考えよう！
校 長 川 辺 勉

入学、進級おめでとう。新しい学年、新しい

クラス、新しい仲間での 1年が始まり、粟津中
学校の学校生活ドラマがスタートしました。ど

のようなドラマになるのかはわかりませんが、

みんなでつくっていきましょう。

さて、みなさんは今、個人での目標や学級や

学年で目標を作っていると思います。目標は「め

あて」のことですが、これにはいくつかの段階

日というような段階です。イメージがわくよう

にいうと、たとえば目の前に 2700 ｍの山があ
るとします。1 年間で 2700 ｍの山の頂上まで
登るとすると、1 学期は 900 ｍ、1 か月は 300
ｍ、1 日は 10 ｍです。一気に登ることができ
ればよいのですが、計画的に登ることを考えま

す。1 年で 2700 の漢字をマスターすることを
目標にすれば 1 日 10 の漢字をマスターすれば
いいのです。100ｍを 13秒で走っている人は、
12 秒台を目標にすると、この 1 秒をあげるの
にどのような練習をすればよいのかを考えま

す。ただ走っているだけではだめでしょう。走

るフォームや筋力トレーニングを考えることも

必要でしょう。目標はできるだけ具体的にでき

るものがよいと思います。よく見かける目標で

「勉強と部活をがんばる」というのがあります。

まちがいではないのですが、どうでしょう。何

をすればよいのかわかりにくいと思います。ど

ちらかというとがんばりたいという「気持ち」

が目標になっていると思うのです。目標という

のは、例でしめたように目指す方向を示します

から可能な限り具体的な方がよいのです。目標

を達成するために何をすればよいのかがイメー

ジできないと、「がんばる」内容が見つかりま

せんから、よく考えてください。

２年という短い期間ではありましたが、素

晴らしい子どもたちや先生方に囲まれ、楽し

く過ごさせていただきました。また、ＰＴＡ

や地域の皆様も本当にあたたかく、今感謝の

気持ちでいっぱいです。これからも学校、家

族、地域の力を結集して”粟津愛”にあふれ

る学校をつくりあげてください。ありがとう

ございました。

教頭 江竜 眞司

このたびの異動で仰木中に転勤することに

なりました。粟津中では、１０年という長い

間お世話になりました。とても愛着のある学

校で寂しい想いで一杯です。

特に二年間一緒に過ごした新三年生のみな

さんや野球部のみなさんには申し訳ない気持

ちで一杯です。

また、仰木中で頑張りたいと思いますので、

どこかで見かけた時は、声をかけてください。

武田 孝彦

お世話になった先生方からの

メッセージ

【新しく赴任された教職員の紹介】
清水 亘 先生 教頭 日吉中

河村 泰和 先生 社会 石山中

澤井 祐太 先生 国語 守山北中

木部 岳詩 先生 数学

杉岡 茜衣 先生 国語

芦田真由美 先生 理科 伊香立中

瀬津 美穂 先生 英語 皇子山中

田中やよい 先生 英語 志賀中

飯田 美郷 先生 英語 安曇川中

山口真里奈 先生 数学 堅田中

辻本 恵 先生 養護



粟津中学校での勤務を最後に退職すること

となりました。粟津中は私にとって、とても

縁の深い学校で２度も勤務させていただきま

した。１度目は２０代の若い頃でした。２度

目のこの３年間はその頃の恩返しができれば

…と思っていたのですが、今回も不十分なこ

としかできなかったと反省しています。「Ａ

ｎｇｅｌ」とか言っていた私をあたたかく受

け入れてくださった生徒のみなさんや保護者

のみなさまに深く感謝します。ありがとうご

ざいました。

みなさまの活躍をお祈りしています。

大伴 晃子

粟津中学校で８年間お世話になりました。

多くの人との出会いや支えのおかげで、たく

さんの思い出ができました。本当にありがと

うございました。

生徒の皆さん、卒業生が答辞で述べたよう

に「粟津愛」を皆さんの間でさらに深め、仲

間の輪を広げ、充実した学校生活を送ってく

ださい。皆さんの活躍と粟津中学校のさらな

る発展を祈っております。

平松 靖之

３年間ありがとうございました。３年生と

もう一年過ごしたかったです。２－１のメン

バーは皆好きで過ごした日々は楽しかったで

す。合唱の yell、綱引きなどの体育祭、皆の
頑張りが見られた校外学習など。隣の中学な

ので、また会ったら声をかけてください。保

護者の方々には、今まで優しく見守っていた

だき感謝しています。

渡邉 俊洋

大好きな粟津中学校をさることになりまし

た。私的にはわが子がとなりの北大路中学校

に通っていた期間と重なり「子どもの友だち」

を見る母的な立場もあったりで貴重な体験を

させていただきました。９年間本当にありが

とうございました。

中嶌 真奈美

たった４か月半の間でしたが、みなさんに

出会えたことをうれしく思います。粟津中の

一番の特色はあいさつができること。この良

さを大切に伝統として続けていってくださ

い。

三橋 直子

このたびの異動で、通い慣れた粟津中学校

を去り、日吉中学校へ行くことになりました。

授業や部活動での楽しい時間や、生徒会で苦

労しながらも取り組んだ様々な行事を思い返

すと、寂しい気持ちでいっぱいです。新３年

生、新２年生との関わりは限られた場面でし

かありませんでしたが、卒業式前の校歌の取

り組みや式当日の歌声はとても頼もしくパワ

ーを感じました。これから新入生を迎え、部

活も生徒会も新しい体制になりますが、先輩

たちから引き継いだ「粟津愛」を大切に、楽

しく充実した学校生活を送ってください。３

年間ありがとうございました。

奥田 早紀

通い慣れた粟津中学校を離れることにな

り、寂しい気持ちで一杯です。特に新３年生

の卒業を見届けることができないのが残念で

仕方ありません。みんなの活躍を仰木中学校

から応援しています。４年間ありがとうござ

いました。

阿部 泰治

新一年生の皆さん、ご入学おめでとうござ

います。また、新二、三年生の皆さんご進級

おめでとうございます。

昨年の４月、粟津中学校で始業式を迎えた

ときのことを、私は今でもよく覚えています。

満面の笑顔で「おはようございます」と大き

な声であいさつしてくれた粟中生を見て。嬉

しくなると同時に、「ここで一生懸命頑張ろ

う」と身が引き締まる思いがしました。たっ

た一年という短い間でしたが、本当にありが

とうございました。

園 明奈


